

LOS MEJORES TRATAMIENTOS PARA TODO TIPO DE PIEL EN SKIN STUDIO





La piel, el órgano más extenso de nuestro cuerpo, sufre por múltiples causas. La exposición a los rayos ultravioletas del sol, por ejemplo, reduce su elasticidad y causa envejecimiento prematuro. Cuidarla siempre ha sido la meta de investigadores y expertos que ponen un amplio arsenal de tratamientos a disposición de un público ávido de mimar su piel.

En República Dominicana uno de los centros que lleva la vanguardia es Skin Studio, inaugurado en mayo de este año por Helmy Pena de Lavezzari. La clínica, especializada en procedimientos estéticos no invasivos con tecnología de punta, es lo que podríamos llamar belleza sin cirugía ni bisturí.



Los tratamientos de Jet Peel se aplican en cualquier tipo de piel para tratar líneas finas y arrugas, tonos desiguales, daños causados por el sol, flacidez, signos de la edad, acné y puntos negros, adelgazamiento y pérdida del cabello, piel grasosa, entre otras condiciones.



Un centro único en su tipo

Según Helmy, Skin Studio cuenta con dos de tres tecnologías muy avanzadas en el mercado, dos de las cuales no existen en ningún otro centro en República Dominicana. “Nosotros tenemos la exclusividad. Dentro de la revolución de los faciales está Jet Peel, una tecnología súper avanzada con la que ni siquiera ponemos la mano al paciente”.

Uno de los puntos fuertes de Jet Peel es que se puede usar en cualquier tipo de piel y en un amplio espectro de especialidades estéticas, entre ellas rejuvenecimiento de la piel, limpieza profunda, hidratación y

exfoliación, tratamiento contra el acné y las estrías, y para aclarar cicatrices. Sus resultados son rápidos, eficaces y sin dolor. Al ser natural –funciona con aire y agua salina–, no irrita la piel ni requiere tiempo de reposo por parte del paciente. Tampoco tiene contraindicaciones y es ideal para drenajes posoperatorios.

Las maravillas de la radiofrecuencia

Cuando aplicamos ondas electromagnéticas de alta frecuencia en la piel, los resultados son sorprendentes. Viora Reaction, uno de los equipos más avanzados de esta

TAMBIÉN PARA HOMBRES

Skin Studio es para todos. Muy atrás quedó el mito de que la estética era solo cuestión de las féminas. "Diría que hace más de 10 años se dio el boom en los hombres de cuidarse no solo la piel, también la vestimenta y la forma de lucir. Ellos son un poco más conservadores, hacen sus citas de manera más confidencial. Solicitan una gran variedad de tratamientos, desde rejuvenecimiento de la piel y cuidados de hidratación, hasta depilación con láser", señala Helmy. La propietaria de Skin Studio añade que algunos se quitan con láser la parte de la barba que más les irrita; otros prefieren depilarse el pecho y el abdomen, y hasta la cara. "Y están los que independientemente de que hagan ejercicios, vienen a tonificar cierta área y eso lo hacemos con la máquina de radiofrecuencia".

tecnología, se encuentra en Skin Studio. Su popularidad radica en que no es invasiva y resulta indolora, no supone cirugía ni inyecciones. Se trata de un equipo "todo en uno" que estimula la formación de nuevo colágeno, el drenaje linfático y la circulación de la piel.

Helmy explica que con radiofrecuencia es posible trabajar todo el cuerpo, desde el rostro hasta la parte superior de las rodillas. "Con Viora Reaction realizamos rejuvenecimiento facial, ya que el equipo permite reafirmar la piel y reducir las arrugas y la papada. El efecto se nota de inmediato en personas mayores, mientras que en otras se ve a los tres meses desde la última



Viora Reaction es la nueva generación de tratamientos integrales; es un sistema que modela y reduce la circunferencia corporal en apenas cuatro sesiones y brinda resultados excepcionales sin tiempo de inactividad o molestias.

sesión, pues el objetivo es reactivar la producción natural de colágeno", añade.

Los pacientes de Skin Studio ven sobrepasar sus expectativas. La ventaja mayor de la radiofrecuencia, refiere la especialista, es que la máquina trabaja a tres penetraciones de la piel (dermis, epidermis y tejido subcutáneo) y a tres temperaturas diferentes, lo que impacta no solo el área específica que se está tratando, también el cuerpo completo. Y por si fuera poco, este tratamiento es válido, además, para el rejuvenecimiento vaginal.

"Somos muy exclusivos en lo que hacemos. Contamos con tecnología israelí muy avanzada, nuestros procedimientos son estadounidenses y preferimos un enfoque holístico. Hacemos un tratamiento lo más natural posible", concluye Helmy.